

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# なかざわ 柏 隆 中沢ひろたか県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 東京オリンピック開催 千葉県にとって絶好の機会

「ちば元気宣言！」をスローガンに、中沢裕隆県議（柏市選出、1期）はふるさとに活力をと積極的な政治活動を繰り広げています。昨年末の12月県議会では一般質問に立ち、東京オリンピック・パラリンピック開催は地域振興の絶好のチャンスとして県の取り組みを尋ねるとともに、「合宿地を誘致し、子どもたちに夢を」と訴えました。また、増加する児童虐待問題を取り上げ、児童相談所の体制強化について県の考えを質問しました。中沢県議の質疑と県担当者の答弁を特集します。

### 12月県議会一般質問 柏市特集

我が国の窓口である成田空港に来ていただいても、鉄道やバスで直ぐに東京に向かわれてしまうのであれば、いかなければならぬと考える。

今後は、この方針のもと、清潔なトイレの整備やおも

中沢議員 東京オリンピック・パラリンピックの開催は、東京に隣接し、我が国との空の玄関である成田空港を要する本県にとって、地域振興や経済活性化を図るとともに、本県の持続的な成長のための基盤づくりを進める絶好のチャンス。この好機を確実に捉え、海外から千葉県に多くの方が訪れていただけるように取り組んでいかなければならぬと考える。

中沢議員 東京オリンピック・パラリンピックを見据えた取組を検討するため、府内に戦略推進本部を設置したところであります。今後、「戦略的な千葉の魅力発信」などの方向性について、「基本方針」として取りまとめていきこととしています。



県議会壇上で一般質問を行う中沢裕隆県議

本県は立地条件を考えて極めて有望だと思う。合宿地の誘致は世界の一流アスリートを間近に見られる機会として本県のスポーツ振興に役立つとともに、練習に励む選手の姿と併せて地域の魅力が世界に発信されれば、大会終了後の観光振興にも大きく寄与するところから、県内の多くの市町村も意欲を示しており、県として連携して取り組むべきと考える。

そこでうかがうが、オリンピック開催を踏まえ、県では海外からの観光客誘致にどう取り組んでいくのか。 知事 海外からの観光客誘致に向けて、県では、チバくん大使による魅力発信や海外メディアの招請などを行っており、今年度は新たに、海外のテレビ番組を活用し、一層の本県の魅力発信に努めています。

また、県では、オリンピック・パラリンピックを見据えた取組を検討するため、府内に戦略推進本部を設置したところであり、今後、「戦略的な千葉の魅力発信」などの方向性について、「基本方針」として取りまとめていきこととしています。

## 合宿誘致で子どもたちに夢を

てなしの心の醸成などに取り組み、魅力ある観光地づくりに向けて、官民一体となって取り組んでまいりたいと考えています。

中沢議員 参加国との事前合宿の誘致などに積極的に取り組むべきと思うがどうか。 成田空港を有し、東京都内からの交通利便性も高く、国際総合水泳場や総合スポーツセンターなど、海外選手の練習に適した施設だけではなく、宿泊施設も数多くある上、新鮮な食材も豊富で、オリンピックの合宿地に適した優れた環境を有しています。

中沢議員 参加国との事前合宿の誘致などに積極的に取り組むべきと思うがどうか。 成田空港を有し、東京都内からの交通利便性も高く、国際総合水泳場や総合スポーツセンターなど、海外選手の練習に適した施設だけではなく、宿泊施設も数多くある上、新鮮な食材も豊富で、オリンピックの合宿地に適した優れた環境を有しています。

中沢議員 参加国との事前合宿の誘致などに積極的に取り組むべきと思うがどうか。 成田空港を有し、東京都内からの交通利便性も高く、国際総合水泳場や総合スポーツセンターなど、海外選手の練習に適した施設だけではなく、宿泊施設も数多くある上、新鮮な食材も豊富で、オリンピックの合宿地に適した優れた環境を有しています。

### 中沢ひろたかプロフィール

#### □略歴□

- 昭和45年6月 埼玉県大宮市生まれ
- 麗澤高校卒
- 麗澤大学国際経済学部卒
- 公益財団法人モラロジー研究所モラロジー専攻塾卒
- 柏市議會議員 初当選(3期)
- 平成11年8月 千葉県議會議員 初当選
- 平成23年4月 千葉県議會議員 初当選

#### □現職□

- 県議会 総合企画水道常任委員会副委員長
- 柏市サッカー協会副会長
- 柏市バスケットボール協会副会長
- 柏市体育協会副会長
- 千葉ロッテマリーンズ柏後援会理事
- 柏ユネスコ協会賛助会員

要望

2020

年

の大会招致

は

我が国に

て、合宿地の誘致に取り組んでまいります。

中沢議員 参加国との事前合宿の誘致などに積極的に取り組むべきと思うがどうか。 成田空港を有し、東京都内からの交通利便性も高く、国際総合水泳場や総合スポーツセンターなど、海外選手の練習に適した施設だけではなく、宿泊施設も数多くある上、新鮮な食材も豊富で、オリンピックの合宿地に適した優れた環境を有しています。

●千葉県・柏市についてのご意見、ご要望をお聞かせください。  
中沢裕隆 政務調査事務所 TEL.04(7173)4791



## 児童相談所

# 虐待の対応件数増加 福祉司の増員必要

内人口や相談件数等に偏りがあることから、所管区域の見直しも含め、建替えや移転などについて、総合的に検討を進めております。

東葛テクノプラザにおける企業支援についてうかがう。東葛テクノプラザは、開設から15年を経過したが、機器更新はどのように進められているのか。

中沢議員 東葛テクノプラザにおける企業支援についてうかがう。東葛テクノプラザは、開設から15年を経過したが、機器更新はどのように進められているのか。

東葛テクノプラザを拠点とし、産学官連携による研究開発プロジェクトの立ち上げ支援等に努めてきましたところでございます。

今後とも、東葛テクノプラザを拠点に、つくばエクスプレス沿線を中心とした県内外の研究機関等との連携を推進するなど、県内中小企業の研究開発支援に取り組んでまいります。